

Servicio de Deportes

**Noticias** 

## Han finalizado las competiciones deportivas internas de Huhezi

01/06/2015

En la facultad de Huhezi, las competiciones de primavera empezaron en marzo y se han terminado en mayo.

Las modalidades deportivas que han participado son el squash, pelotamano, futbol sala, baloncesto, futbol 7 y voleyball. Muchos equipos han sido mixtos y han disfrutado haciendo deporte y conociendo nuevos amigos y amigas.

Todos los partidos y resultados de los campeonatos de primavera

¡Muchas gracias a todas y a todos los participantes y hasta el próximo curso!



